



# Fussballclub Entfelden

Spielbericht 3. Mannschaft  
vom 24. April 2022

---

## FC Erlinsbach 3 : FC Entfelden 2:1 (1:1)

### Tore

19. Min. 1:0

37. Min. 1:1 Yakub Bozdemir

79. Min. 2:1

### Aufstellung FC Entfelden

Remo Kugler, Mijo Lovric, Michael Kägi, Raphael Riedo, Mathis Pichler, Lee De Vito, Lukas Widmer, Florian Widmer, Cyril Widmer, Yakub Bozdemir, Mike Wagner

### Ersatz FC Entfelden

Gerardo Fischetti, Patrik Berisha, Mustafa Büyükdemir

## Unnötige Niederlage der Entfelder

Pünktlich um 10.00 Uhr piff der Schiedsrichter die Sonntagspartie an. Die Entfelder waren sofort im Spiel und hatten bereits nach sechs Minuten ihre erste Grosschance. Lee De Vito spielte den Ball mit einem Zuckerpass in den Lauf von Lukas Widmer. Dieser zog davon und lobbte die Kugel über den herauslaufenden Heimkeeper hinweg und verfehlte das Gehäuse um Haaresbreite. Nur eine Minute später lancierten die Entfelder einen weiteren Angriff über die linke Seite. Die scharfe Hereingabe von Mathis Pichler in den Strafraum verfehlten Mike Wagner und Yakub Bozdemir nur ganz knapp und so war es nichts mit dem Führungstreffer. Das Heimteam bekundete weiterhin Mühe und somit waren die Gäste die spielbestimmende Mannschaft. In der 12. Minute fasst sich der Entfelder Mike Wagner ein Herz und schoss aus 20 Meter aufs Tor. Mit einer sensationellen Parade konnte der Heimkeeper das Geschoss gerade noch so zum Eckball abwehren. Diese Aktion war der Weckruf für die Gastgeber, denn von nun an konnten sie die Partie ausgeglichen gestalten. In der 19. Minute lancierten die Erlinsbacher einen mustergültigen Konter, denn sie mit der 1:0 Führung abschlossen. Auf den Rückstand konnten die Gäste vorerst nicht reagieren und so fand die Partie mehrheitlich im Mittelfeld statt. Es lief bereits die 37. Minute als Mike Wagner 22 Meter vor dem Tor zum Abschluss kam. Er sah sein Geschoss an der Querlatte abprallen. Die Kugel fiel jedoch genau vor die Füsse vom freistehenden Yakub Bozdemir und dieser liess sich nicht zweimal bitten und drosch den Ball zum 1:1 Ausgleich in die Maschen. Bis zum Pausenpiff ereignete sich nichts mehr Nennenswertes. Mit einem schmeichelhaften Unentschieden konnten die Gastgeber den Pausentee geniessen.

In der zweiten Spielhälfte nahmen die Entfelder zwei Wechsel vor und stellten die Aufstellung etwas um. Diese Umstellung brachte jedoch mehr Unsicherheiten als Ruhe ins Team und so dominierte das Heimteam das Spielgeschehen. In der 49. Minute brauchte es eine tolle Parade des Gästekeepers Remo Kugler, damit die Entfelder nicht in Rückstand gerieten. Erlinsbach machte weiterhin Druck und konnte in der 62. Minute einen Eckball ausführen. Der Ball flog in den Strafraum wo ein Erlinsbacher zum Abschluss kam und mitansehen musste, wie Cyril Widmer die Kugel von der Torlinie wegspeichern konnte. Entfelden fand einfach nichts ins Spiel und musste das Spielgeschehen den Gastgebern überlassen. In der 79. Minute konnten die Erlinsbacher einen Freistoss von der rechten Seite ausführen. Der Ball kam hoch in den Strafraum geflogen wo ein Erlinsbacher am höchsten stieg und die Kugel per Kopf zur 2:1 Führung einnickte. Die Entfelder reagierten sofort auf den Rückstand und hatten nur drei Minuten später die Chance zum Ausgleich. Gerardo Fischetti traf die Kugel sieben Meter vor dem Tor Gehäuse jedoch nicht optimal und so konnte der Heimkeeper die Kugel mit einer bravurösen Parade abwehren. Die Gäste versuchten alles um den Ausgleich zu erzielen und dieser hätte in der 90. Minute Tatsache werden müssen. Yakub Bozdemir setzte sich auf der linken Seite durch und flankte hoch in den Strafraum. Der Heimkeeper lief raus und unterließ den Ball der gerade vor die Füße zum freistehenden Mathis Pichler fiel. Aus aussichtsreichster Position vergab er die Topchance zum Ausgleich. Kurz danach piff der gute Schiedsrichter die Partie ab und so mussten die Entfelder den Platz als unnötiger Verlierer verlassen, da die Effizienz in ihren Reihen fehlte.